



Landtagsabgeordneter Hans Jürgen Noss informiert

Knappenchor in Mainz

Auf Einladung des Landtagsabgeordneten Hans Jürgen Noss besuchte der Bundenbacher Knappenchor den Landtag in Mainz. Dort angekommen stand zunächst die laufende Sitzung des Landtags auf dem Programm. Von der Besuchertribüne verfolgten Mitglieder des Knappenchors die interessante Sitzung.

Nach dem anschließenden Mittagessen im Landtagsrestaurant war das Foyer des Landtags der richtige Ort für den Knappenchor um seine gesanglichen Fähigkeiten eindrucksvoll zu präsentieren. Durch den Gesang angelockt, füllte sich der Raum sehr schnell mit neugierigen und begeisterten Zuhörern. Auch Ministerpräsident Kurt Beck, Innenminister Roger Lewentz, Landtagspräsident Joachim Mertens, sowie der Wahlkreisabgeordnete Hans Jürgen Noss und sein Kreuznacher Kollege Carsten Pörksen, ließen es sich nicht nehmen den Liedern des Bundenbacher Knappenchors zu lauschen. Kurt Beck bedankte sich bei den Sängern für deren Darbietungen. Das dieser Auftritt des Bundenbacher Knappenchor abends dann auch noch in der Landesschau ausgestrahlt wurde, machte deutlich, welche positive Aufmerksamkeit der Chor in Mainz hervorrief.

Nach einem abschließenden Gespräch mit Hans Jürgen Noss, bei dem sowohl die besuchte Landtagssitzung, wie auch bundes- und landespolitische Themen diskutiert wurden, nutzte die Bundenbacher Delegation den weiteren Tag zu einem Besuch der Mainzer Innenstadt.



Sie lauschten dem Gesang des Knappenchors v.l.n.r.: Carsten Pörksen, Roger Lewentz, Joachim Mertens, MP Kurt Beck, Hans Jürgen Noss



Der Knappenchor im Mainzer Landtag von Rheinland-Pfalz 2012